

Röflach. (Waldbrand.) Auf dem Apinetogel verursachten am Montag, 23. März, spielende Kinder einen Brand, bei dem 500 m² Jungwald vom Feuer ergriffen wurden. Durch das tatkräftige Zusammenarbeiten der Wehren: Röflach (Stadt), Werksfeuerwehr Karlschacht, Rosenthal, Piber, Maria-Lankowitz, Boitsberg (Stadt) und Bärnbach konnte der Brand in kürzester Zeit lokalisiert werden. Am Brandplatz waren auch Bezirkskommandant-Stellb. Hauptmann Josef Bohmann sen. und Abschnittskommandant Stefan Baumgartner erschienen.